

# 11月 全国各地で学校財務について語ろう

## みんなで「学校財務ウィーク 2009」の取組みを

### 会員の皆様へ

昨年度、全事研では、社会に学校財務の重要性を認知していただき、学校財務への理解を深め意識を高めることを目的に、11月第1週を「学校財務ウィーク」とすることを提唱させていただきました。この呼びかけに応じ、全国各地で「学校財務ウィーク」に取り組んでいただきましたことに感謝申し上げます。

本年度も、「学校財務ウィーク 2009」を実施いたします。11月第1週（11月1日～7日）を中心に、各学校や地域の状況に応じた「学校財務ウィーク」への積極的な取組みをよろしく願います。今年度は、2年目の取組みとなります。昨年度取り組まれた方は、昨年度の実績を踏まえさらにバージョンアップした取組みに、今年初めての方はできることから、全国の仲間と一緒にチャレンジしてみましょう。

予算委員会で 今年度の学校予算の中間報告をしよう

増えている給食費の未納について、校長先生と教頭先生に相談してみよう

総合的な学習の時間に学校の電気・水道料やグリーン購入について、子どもたちに説明します。

教育委員会と事務職員で学校財務に関する情報交換会を行います。

### 学校財務ウィーク 2009

子どもたちの豊かな育ちのためにもう一度考えてみよう！学校財務を！

平成 21 年 11 月 1 ～ 7 日

横浜市のように学校総予算（公費・私費）をホームページで公開してみよう

せっかくの機会だから、今年もまた、帳簿や通帳を点検しようっと。

隣の学校と合同で、教員対象の学校財務研修を行います。事務職員が講師を務めます。

子どもたちの声を聞くために、施設設備・教材・図書などのアンケートをしてみよう。

上越市のように、市の教育祭で学校財務のブースを設置できないかな

今年購入した電子黒板や理科教材備品の活用方法の研修会を行おう

### Q 何のためにするの？

A 子どもたちの豊かな育ちを支援するためであり、学校教育環境、そして学校財務を充実させていくためです。学校教育の向上を図る上で必要不可欠である財務に対する理解を深め、その重要性を社会に喚起することをねらいとしています。学校財務の重要性の認識が深まることにより、事務職員の存在意義も高まります。

全事研では、全国のすべての事務職員が学校財務を統括することを目指しています。「学校財務ウィーク」を活用し、全国の仲間とともに、「学校財務統括」への一歩を踏み出しましょう。

本事業に対し文部科学省はじめ全国市町村教育委員会連合会、全国都市教育長協議会、全国町村教育長会、全国連合小学校長会、全日本中学校長会、全国公立学校教頭会、(社)日本PTA全国協議会、全国公立高等学校事務職員協会のご後援をいただき、多くの関係団体等よりご支援ご協力をいただき事業を進めています。

本部では平成21年度事業計画にもとづき、「学校財務ウィーク」事業をつぎのとおり実施します。

#### 1 「全国学校財務ウィーク」ポスターを作成しました。

「9月30日発行全事研会報第197号」とともに、会員の皆様へポスターを配布させていただきます。

「学校財務ウィーク」を多くの皆様に知っていただくために学校等で掲示をお願いいたします。全事研ホームページにもアップいたしましたのでご活用ください。

#### 2 「学校財務フォーラム 2009」を開催します。

#### 3 学校財務ウィーク事例集を作成します。

※ 詳細につきましては、支部をとおしてご連絡いたします。

<http://www.zenjiken.jp/>